



Spielhahnschützen waren Gastgeber für den Labergau

waren die Spielhahnschützen Langquaid die Gastgeber für die Schützen des gesamten Labergaus, die hier mit Kirchenzug, festlichem Gottesdienst und anschließender Jahreshauptversammlung mit Proklamation der Gauschützenkönige und Ehrungen ihr Jahrestreffen abhielten. Passanten und Freunde der Schützen bewunderten den farbenprächtigen Umzug mit zwölf Fahnenabordnungen, den die Rohrer Blaskapelle anführte und zahlreiche Ehrengäste – darunter Bürger-

Langquaid. Am Samstagabend meister Herbert Blascheck und Landtagsabgeordneter Martin Neumeyer sowie Vertreter des Bezirkes Niederbayern - begleiteten. Böllerschüsse begleiteten den Einzug in die Kirche und ebenso den Auszug. Pfarrer Wolfgang Schwarzfischer erinnerte daran, dass die Langquaider Schützen heuer ein großes Jubiläum feiern, und würdigte in seiner Ansprache die Heimatverbundenheit der Traditionsvereine, die der Glaube seit Jahrhunderten begleite. Am Vorabend des Dreifaltigkeitssonntags ermutigte er die Sportler,

ihrem Glauben treu zu bleiben und, genau wie beim Sport, aus ganzem Herzen dabei zu sein. Den Gottesdienst umrahmte die Rohrer Blaskapelle. Anschließend fand im Gasthaus Huberbräu die Jahreshauptversammlung des Labergaus mit Jahresberichten, Ehrungen und Proklamation der Gauschützenkönige statt (siehe gesonderter Artikel). Der Vorsitzende der Spielhahnschützen Langquaid, Heinz Oberländer, war sehr stolz, den gesamten Labergau in Langquaid empfangen zu dürfen.